

Fidel Castro reçoit les présidents du Nicaragua, de la Bolivie et de l'Équateur

La Havane, 30 janvier (RHC)- Le leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro, a reçu les présidents du Nicaragua, Daniel Ortega ; de la Bolivie, Evo Morales et de l'Équateur, Rafael Correa. Au cours de la rencontre fraternelle et amicale à laquelle a également assisté Rosario Murillo, l'épouse de Daniel Ortega, les participants ont procédé à un échange de vues sur plusieurs sujets.

Le quotidien cubain Granma souligne qu'il y a eu une pleine coïncidence de vues sur la nécessité de travailler de façon permanente pour réduire au minimum la pauvreté extrême, la faim, l'analphabétisme, l'insalubrité et les inégalités et sur le fait que cet objectif ne peut être atteint qu'en appliquant des programmes de développement économique et social en faveur de nos peuples.

Granma précise également que les participants à la rencontre ont mis l'accent sur la responsabilité historique qui revient aux dirigeants politiques pour atteindre ces importants objectifs.

Les participants ont évoqué avec émotion la mémoire du président défunt du Venezuela, Hugo Chavez et les efforts qu'il a déployés en faveur de la création de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens dont les résultats et les avancées sont le meilleur hommage à sa mémoire et à son exemple inoubliables.

Les présidents Evo Morales, Daniel Ortega et Rafael Correa ont exprimé leur gratitude pour l'hospitalité avec laquelle ils ont été accueillis, pour l'organisation, pour les débats fructueux, pour les résultats du Sommet et pour le soutien invariable de notre pays.

Ils avaient demandé à rendre visite ensemble au leader historique de la Révolution Cubaine en raison des relations traditionnelles d'amitié qui ont toujours existé entre nos peuples. Ils ont rappelé les expériences vécues pendant les années les plus difficiles.

Les trois présidents ont pris part à La Havane au second Sommet de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens qui a siégé pendant deux jours et qui a pris fin hier.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/13040-fidel-castro-recoit-les-presidents-du-nicaragua-de-la-bolivie-et-de-lequateur>



Radio Habana Cuba